

Convocatoria 3 vacantes humanitarios HelpAge Colombia

- 1) Oficial de Seguridad Alimentaria
- 2) Oficial de Protección y Operaciones
- 3) Conductor Auxiliar Logista

HelpAge International es la única ONG internacional enfocada específicamente en impulsar el cumplimiento de los derechos de los y las adultos/as mayores. HelpAge tiene una misión de trabajar en red con sus afiliados para asegurar que la gente en todo el mundo entienda la contribución de los y las adultos/as mayores a la sociedad y garantizar sus derechos de una mejor atención en los servicios de salud, sociales, seguridad económica y física. Con más de 70 organizaciones afiliadas y 300 contrapartes en más de 50 países, la red HelpAge reúne a cientos de organizaciones alrededor del mundo. Tiene un secretariado con oficinas en Londres y Bruselas, 6 centros regionales (la oficina regional para América Latina está en La Paz, Bolivia), 7 programas nacionales y un número de programas de emergencia.

Uno de los cinco ejes de la Estrategia Global 2010-2015 de HelpAge es asegurar que los hombres y mujeres adultos/as mayores participan activamente y reciben un mayor y mejor apoyo en situaciones de emergencias y la recuperación. De los tres temas bajo este eje (protección, salud y medios de vida), HelpAge trabaja para asegurar que los y las adultos/as mayores y sus derechos son protegidos en situaciones de emergencias causadas por el hombre y riesgos climáticos a través del fortalecimiento de las políticas y los mecanismos de respuesta de las agencias humanitarias y las de las NNUU.

Según el Ministerio de Protección Social, 10.1% de la población en situación de desplazamiento forzado es mayor de 60 años. El número de personas mayores en situación de confinamiento es aún desconocido. Los y las adultos/as mayores tienen unas características particulares que hace que sean sujetos de especial atención. Pueden experimentar dificultades en la salud que se empeoran con el desplazamiento. La experiencia de HelpAge en Colombia muestra que casi el 60% de los y las adultos/as mayores desplazados está sufriendo una enfermedad crónica y muchos tienen problemas visuales y auditivos. A consecuencia del fuerte golpe sufrido por el desarraigo, la tercera parte sufre de alguna forma de depresión. El 15% viven solos, factor que aumenta su vulnerabilidad y muestra la ruptura de lazos familiares y comunitarios. Por otro lado, los y las adultos/as mayores desplazados juegan un rol importante en la familia y - en consecuencia - a la sociedad. 22,5% están cuidando a nietos, la mayoría mujeres, siendo 20% proveedores únicos a la familia. 14% trabajan ya que la mayoría no recibe pensión y no tiene otro recurso para sobrevivir.

El Grupo de Trabajo del Comité Permanente entre Organismos (IASC por sus siglas en Ingles), del cual muchas agencias humanitarias son signatarias, ha desarrollado directrices Operacionales sobre la Protección de los Derechos Humanos en situaciones de desastres, que facilitan a los actores humanitarios la información necesaria para aplicar un enfoque basado en los derechos

humanos cuando la población se enfrentan a situaciones de emergencias. Pese a la existencia de estas herramientas el sistema humanitario internacional todavía no está bien equipado para asegurar que los derechos de las personas mayores en situaciones de emergencia, sean reconocidos.

Durante 3 años, HelpAge ha trabajado en Colombia con sus contrapartes ejecutores para construir un modelo de respuesta humanitaria con enfoque diferencial. La iniciativa promueve mecanismos para asegurar la inclusión y una mejor atención a la población adulta mayor a partir de los servicios y programas dispensados por las autoridades locales en el marco de la ruta de atención para la población en situación de desplazamiento forzado, regulada por la ley 387 y la sentencia T-025 de la Corte Constitucional.

En este marco, HelpAge ha querido dar continuidad a la intervención anterior en la cual realizó apoyo técnico a organizaciones internacionales y la IPS Indígena AWA, esta vez ha desarrollado una línea de acción financiada por ECHO, enfocada en el tema de salud y seguridad alimentaria, dirigida a la atención del adulto mayor en los resguardos indígenas AWA adscritos a la UNIPA en Nariño, afectados por el conflicto interno armado.

Conforme con esta línea de acción financiado por ECHO, HelpAge requiere 3 personas que desempeñen los siguientes cargos:

- 1) Oficial de Seguridad Alimentaria
- 2) Oficial de Protección y Operaciones
- 3) Conductor Auxiliar Logista

Procedimientos de aplicación y cronograma

Serán consideradas las hojas de vida que se ajusten a los TDR solicitados (anexos).

- Enviar hoja de vida y carta de presentación de no más de 1 pagina con motivos de la aplicación a las siguientes direcciones electrónicas: mtorres@helpagela.org y Iramirez@helpagela.org El asunto del correo electrónico debe indicar el cargo al cual se postula. Solicitudes que no cumplen con estos requisitos serán rechazadas.
- 2. Presentación de hojas de vida y carta de presentación sobre motivos se recibirán hasta la medianoche del Domingo 2 de Septiembre de 2012.
- 3. Selección preliminar de hojas de vida: 3 6 de Septiembre de 2012.
- 4. Convocatoria a entrevistas: viernes 7 de Septiembre de 2012
- 5. Entrevistas a partir del 10 de Septiembre de 2012.
- 6. Inicio de funciones: Inmediato.